

Hiermit bringen wir die traurige Nachricht, daß
am 9. Februar 1922

Herr Geheimer Bergrat

Prof. Dr. Theodor Liebisch

in Berlin

im fast vollendeten 70. Lebensjahr verstorben ist. Seitdem er Harry Rosenbusch in der Redaktion des Neuen Jahrbuches gefolgt war, hat er sich 36 Jahre lang mit ganzer Hingabe und Umsicht die Förderung und Erweiterung der Zeitschrift angelegen sein lassen. Ihre wissenschaftliche Höhe ist ihm Herzenssache gewesen. Das ihm anvertraute Fachgebiet und die Hauptleitung, welche er 4 Jahre inne hatte, hat er erst vor wenigen Monaten aus der Hand gegeben, als ihm zunehmende schwere Krankheit die Arbeitskraft brach. Den großen Verdiensten, die sich der Verstorbene als Lehrer und Gelehrter erworben hat, sollen an anderer Stelle Gedenkworte gewidmet werden. Seine Mitarbeiter an dem Neuen Jahrbuch aber werden dem immer aufrechten, verehrten Mann ein treues Andenken bewahren.

Im Februar 1922.

**Schriftleitung und Verlag des Neuen Jahrbuchs
und des Centralblattes für Mineralogie.**